

La Gazette Jaune de Grenoble

Edition du 7 au 14 Septembre 2019

A LA UNE: Le G7, une manœuvre de plus de Macron*

*celui qui confond la Guyane avec une île



Qu'est ce que le G7?: Ce sont 7 Etats néo colonialistes et pétro dépendants (jouant aux hippos-gloutons) qui se regroupent pour prendre des pseudos décisions sous les feux des projecteurs...une belle mise en scène digne d'une pièce de théâtre. Le coût de cette pièce: 36 Millions d'Euros.

Alors que l'Amazonie brûle tous les ans à cette époque, notre président semble découvrir l'ampleur des dégâts causée par nos multinationales qui contribuent à la déforestation en dépit des lois et des droits humains... Ceci afin de pouvoir fournir aux français de « bons » produits alimentaires, « sains », dopés aux OGM et aux pesticides.

Comment nos agriculteurs et nos industries pourraient-ils rivaliser? Quelle manœuvre derrière tout ça?

Nous pensons que la prise de conscience environnementale des français permet à E.Macron de surfer sur cette vague pour redorer son image salie, entre autre, par l'extrême violence et la répression policière subie par ses multiples opposants ces derniers mois.

On va crier au complotisme!!!...mais en y réfléchissant bien...

AGENDA

Référendum contre la privatisation des Aéroports de Paris- Votez!!!

<https://www.referendum.interieur.gouv.fr/>

16 Septembre: 13h30 soutien procès des interpellés palais de justice de Grenoble

14 Septembre: Manifestation Nationale GJ à Lyon et 13h à Grenoble Tour Perret

21 Septembre: Manifestation convergence climat et gilets jaunes 14h tour perret

Retrouvez-nous sur notre page Facebook:

<https://www.facebook.com/La-Gazette-Jaune-de-Grenoble-437256427027373>

Gazette gratuite

La Gazette Jaune de Grenoble

Edition du 7 au 14 Septembre 2019

Le Gilet Jaune de la semaine : ... !

Après de longues concertations avec les membres de la gazette, le choix était tellement vaste cette semaine, que nous n'avons pas réussi à trouver notre gilet jaune de la semaine...

A la barre des accusés: Agnès Buzin et sa « parfaite » gestion dans l'urgence des besoins urgents des urgences, Sylvie Goulard à peine nommée commissaire européenne et déjà convoquée pour emplois fictifs du Modem au parlement Européen, nos députés LREM grenoblois farouchement pro CETA...

Pour notre plus grand respect: Jean-Marie alias Petit Jean, street-medic, snobé par Macron malgré sa grève de la faim entamée il y a 23 jours est enfin écouté par le consul de France à Genève; Manu, street-medic grenoblois et jeune père de famille, en incapacité suite à une charge policière injustifiée; les inculpés du 1^{er} mai et les décrocheurs de portraits....



Le service d'urgence à bout de souffle dans la plus grande indifférence

Les sapeurs-pompiers de Pau ont profité de la cérémonie pour le parc central et la pose de la première pierre de Laherrère le 9 Septembre pour manifester une nouvelle fois leur colère. Cette inauguration présidée par François Bayrou a suivi son cours dans la plus grande indifférence malgré en fond la banderole « Mr Bayrou, vous êtes aveugle ». Depuis des mois, les pompiers crient à la reconnaissance de leur travail de bien commun.

Cette manifestation n'est qu'un appel à l'aide parmi tant d'autres du service d'urgence public de la France.

Les urgentistes ont annoncé un appel à la grève générale des personnels hospitaliers le 10 Septembre afin de dénoncer eux aussi le sabotage du service de santé après des mois de lutte invisible.



Un RIC à l'Arlequin

Du 14 au 20 Octobre, un référendum d'initiative citoyenne va être organisé dans le quartier de la Villeneuve pour questionner les habitants sur la démolition des logements du quartier. Les Gilets Jaunes ont décidé d'apporter leur appui à ce 1^{er} RIC Grenoblois.



Retrouvez également le nouveau groupe Facebook des Gilets Jaunes de Grenoble:

<https://www.facebook.com/groups/1151735281699749>